



# Intensifican morenistas coacción en Edomex

JORGE RICARDO  
Y ÉRIKA HERNÁNDEZ

Ayer en la noche, a unas horas de la elección con la que el Gobierno asegura que se acabará la corrupción en el Poder Judicial, los morenistas del Estado de México intensificaron la inducción del voto enviando por WhatsApp las boletas marcadas con los candidatos sugeridos, todos allegados a Morena.

Los 40 acordeones, el mismo número de regiones en las que fueron agrupados los 125 municipios mexicanos, son distribuidos por celular y en grupos de WhatsApp, como el llamado "Segundo Circuito", administrado por el aspirante a Juez de Distrito Rigoberto Rojas Núñez.

Morenistas consultados afirmaron que esas "guías" fueron distribuidas inicial-

mente por el Consejero Jurídico del Gobierno del Edomex, Jesús George Zamora y el Subsecretario de Gobierno, Alejandro Viedma.

Los acordeones, cuya distribución ha sido prohibida por el Tribunal Electoral, inducen el voto para las actuales ministras Lenia Batres, Yasmín Esquivel y Loretta Ortiz, todas afines a Morena y promotoras de la reforma judicial.